

箕島小だより



有田市立箕島小学校
令和2年 2月号
《第10号》

学校教育目標

学び合う学校

めざす子ども像

- よく考える子ども
- 思いやりのある子ども
- きたえる子ども



令和2年度前期児童会選挙

2月5日(水)に来年度前期児童会役員選挙を行いました。今回立候補できる5年生10人が立候補してくれました。朝の時間や休み時間を利用して、立候補者は選挙活動を行いました。立ち会い演説会では、自分たちの学校をこんなふうにしていきたいという立候補者の強い思いがひしひしと伝わってきました。すばらしかったです。演説を聞く児童たちもメモをとりながら真剣に聞いていました。職員を感動させ



てくれた立ち会い演説会となりました。

児童会役員が公約を達成するためには、役員ではない人たちの協力も必要です。箕島小学校をよりよい学校にするために役員と



全校児童が1つになって協力していってくれることを願っています。

出前授業 (行政相談)

1月20日(月), 6年生が総務省の和歌山行政相談センターの方や有田市の行政相談員さんをお招きし、具体例をもとに行政相談について学習しました。道路に段差があり、困っていた事例では、相談を受けて段差が直された話をしてくれました。



租税教室



国民の三大義務とは、日本国憲法に定められた「教育の義務(子どもに教育を受けさせる)」「勤労の義務(仕事について働く)」「納税の義務(税金を納める)」の三つの義務を指します。その中の一つである納税の義務について学習するため、紀中県税事務所から講師を招聘し、6年生は、1月31日(金)税金がなかったらどうなるのか。なぜ、必要なのか。その使い道は何かなど学習しました。将来、納税者となって市や県、国を支えていくのは子どもたちです。今日学んだことを今後に生かしてほしいです。

体力向上 ドッジボールラリー

箕島小学校では、体育委員会が中心となって朝の会で全校が体を動かす取組を計画しています。本年度の新体力テストの結果、本校では50m走とボール投げに少し課題が見られました。そこで、昨年末には、体育委員会が「レッツプレイボール」を企画・運営してくれました。5m~25mを目標に、赤白玉、ドッジボール、ロケットボールを投げる取組で、多くの児童が参加していました。投げるポイントを体育委員が参加者に教えてくれました。



1月23日の朝の会では学年ごとに分かれてドッジボールラリーを行いました。休み時間はボールを投げる遊びが少ないようです。投げる機会を多く取り入れることで来年度の子どもの記録が伸びることを期待しています。



1年生 昔の遊び

1月27日(月)実施



↑はじめのあいさつ
当日、子どもたちは、24名の地域の方々から昔遊びを教えていただきました。ありがとうございました。

2月18日(火)

授業参観 : 13:40 ~ 14:25
フッ化物洗口説明会 : 14:35 ~ 15:05
学級懇談会(1年~5年) : 15:15 ~ 16:00
6年生学級懇談会 : 14:35 ~ 15:20
終了後箕島中制服採寸
☆本年度最後の授業参観日となります。

◇ 当面の行事予定 ◇

2月 12日(水) 児童会役員引継式 委員会
15日(土) 作品展 (有田川町金屋農村センター~16日)
16日(日) (県)ジュニア駅伝競走大会
18日(火) 授業参観・学級懇談会
19日(水) クラブ
20日(木) 避難訓練 音楽鑑賞
27日(木) 小学校体験(保・幼稚園児) 育友会執行部引継会
28日(金) 環境整備部活動

3月 2日(月) 交通安全指導
3日(火) さしゅうくんの家シールラリー
4日(水) 委員会
11日(水) 卒業式予行
17日(火) 卒業式
24日(火) 修了式
30日(月) 送別式

2月20日(木) 音楽鑑賞について

13:40~14:30 体育館にて
鑑賞を希望される方は学校(82-2034)までご連絡ください。